



200 m²

Réf. L0242AN

Prix NC

Cap d'Antibes

Maison à louer (06160)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Emplacement idéal à seulement quelques pas de la célèbre baie de la Garoupe pour cette superbe villa d'environ 200 m² sur un terrain plat de 1259 m² avec piscine, plusieurs terrasses et places de parking. Composée d'une entrée avec rangement, WC invités, séjour, salle à manger et coin bureau ouvrant sur terrasse et jardin, cuisine indépendante également ouvrant sur jardin, 2 chambres en-suite. A l'étage : 2 chambres en-suite ouvrant sur terrasse avec vue mer et baie de la Garoupe.

Ideally located only a few steps from the famous Baie de la Garoupe, superb renovated villa of about 200 sqm on a flat plot of 1259 sqm with swimming pool, several terraces and parking spaces. Made up of an entrance with storage, guest toilet, living room, dining room and office area opening onto the terrace and garden, kitchen also opening onto the garden, 2 en-suite bedroom. Upstairs: 2 en-suite bedrooms opening onto the terrace with sea view and bay of the Garoupe.

JOHN TAYLOR - AGENCE DU CAP D'ANTIBES

135 boulevard John Fitzgerald Kennedy - 06160 CAP D'ANTIBES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

